



Polres Karawang Gelar Polisi Sahabat Anak di SD IT Al Irsyad Karawang

Safiyudin - KARAWANG.IWO.OR.ID

Feb 29, 2024 - 17:14

Polres Karawang Gelar Polisi Sahabat Anak di SD IT Al Irsyad Karawang

Polres Karawang, Jabar - Personel Polsek Karawang Kota Polres Karawang Aipda Andi Setiadi melaksanakan Program Polisi Sahabat Anak (Polsanak) bersama Siswa-siswi Kelas 3, yang bertempat di SD IT Al Irsyad Karawang, Rabu (28/2/2024).

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono., SH., M.SI melalui Kapolsek Karawang Kota Kopol H. Marsono., S.Pd., MM menjelaskan, Program Polisi Sahabat Anak merupakan wujud nyata kepedulian Polri kepada masyarakat, khususnya terhadap anak-anak.

Menariknya lagi, Kepolisian berupaya mengenalkan kepada anak-anak usia dini soal lalu lintas, seperti keharusan memakai helm atau safety belt pada mobil, tidak melawan arah, berhenti ketika lampu jalan sudah menyala merah dan edukasi lainnya.

"Sehingga nantinya tertanam sikap disiplin sejak usia dini, dan kelak dewasa nanti menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas bagi orang-orang di sekitarnya," harap Kopol H. Marsono.

Pada dasarnya, program tersebut memberikan penyuluhan dan pembinaan agar anak-anak dapat membiasakan diri tertib dan disiplin berlalu lintas sejak usia dini.

"Pastinya, para pengajar menggunakan bahasa yang mudah dimengerti oleh anak-anak, dengan metode belajar sambil bernyanyi," lanjut Kapolsek.

Harapannya, supaya anak-anak lebih memahami pembelajaran lalu lintas sejak usia dini, sebagai upaya menurunkan angka pelanggaran dan jumlah fatalitas kecelakaan di Kabupaten Karawang.

Dengan tujuan, nantinya akan meningkatkan kesadaran dalam berlalu lintas yang bakal terciptanya Kamseltibcarlantas di wilayah hukum Polres Karawang Polda Jabar.

Perwira menengah Polri itu menandaskan, "Kami berharap dengan diadakannya program edukasi ini, bisa menambah pengetahuan anak-anak seputar lalu lintas. Sekaligus tertanam jiwa kedisiplinan terhadap anak sejak usia dini,"

"Kita juga mengajak budaya hidup bersih hidup sehat seperti, sejak masuk sekolah sudah harus menerapkan prokes," pungkas Kompol H. Marsono.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono